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La députée LREM Célia de Lavergne va-t-elle transmettre les compte-rendus du débat sur les retraites ?

Le 24 octobre 2019, un Â« débat Â» s'est tenu à la salle des fêtes de Eurre, organisé par la députée LREM Célia de
Lavergne, avec l'aide du député LREM Laurent Pietraszewski.

Ces deux représentants et serviteurs modèles du régime macroniste ont affirmé d'après plusieurs présent.e.s que ce
prétendu débat servait à éclairer les décideurs, que rien n'était décidé pour l'instant, et que nos avis et questions
seraient retransmis aux plus hauts placés qu'eux qui prendront les décisions sans eux, ...et sans nous bien
sûr.

ce prétendu débat servait à éclairer les décideurs, et rien n'était décidé pour l'instant

 Aussi, je demande à la députée Célia de Lavergne de bien vouloir me transmettre au plus tôt la copie du
document retranscrivant tous les propos qui ont été tenus lors de cette soirée du 24 octobre à Eurre.
 Vu leurs dires, les députés présents ont forcément fabriqué un document de ce genre afin de l'envoyer
scrupuleusement à leurs chefs, ministres et autres hauts fonctionnaires.
 Comme on est parait-il en démocratie et que les députés LREM sont des modèles de droiture et de parole tenue, la
députée Célia de Lavergne ne manquera pas de m'envoyer ce document de compte-rendu complet avec célérité
(fichier texte et pdf svp). Il est crucial que tout un chacun soit informé des propos des député.e.s et des présent.e.s
lors des Â« débats Â» publics si on veut la transparence et offrir la possibilité aux français drômois de se faire une
opinion éclairée.

Pourtant il n'a été vu ce soir là aucun.e secrétaire prendre des notes ni aucun dispositif d'enregistrement. A moins
que ces dispositifs étaient discrets, ou que ce soit les nombreux flics présents qui étaient chargés des
enregistrements ?

J'attends avec impatience et confiance ce document, car il est important que la teneur des Â« débats Â» publics
soit exposée aux malheureuses personnes, très nombreuses, qui n'ont hélas pas pu être présentes malgré elles à ce
Â« débat Â» forcément passionnant.

Cordialement vôtre

PS : je lui ai fait passer ce message, j'attends impatiemment la réponse...
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